



絆づくり（社員・地域と共に）

株式会社三井ハイテック

ぽかぽか陽気に恵まれ 年に一度の職場対抗のソフトボール大会が、今年も盛大に開催されました。

役員から女性社員まで、年代も性別も入り混じった混成チームを結成し、「優勝」を狙うチーム、「雪辱を誓う」チームもあれば、「みんなで楽しく」というチームもあり、それぞれの想いを胸に真剣勝負の幕が切って落とされました。

< 試合風景 >



準備ヨシ!!



ナイスキャッチ!!

各試合とも好プレー・珍プレーの連続で、共に昨年準決勝で涙をのんだチーム同士の決勝戦となり、EG 事業部が三井電器を 22 対 9 で破り、背中に刻んだ「奇跡を起こせ」の文字通り悲願の初優勝に輝きました。



奇跡を起こせ!!



優勝おめでとう!!

ソフトボール大会が社員相互の絆を深めるのの一役買っているとすれば、本社工場内に輝くクリスマスツリーは社員のみならず、地域の人々も楽しみにしている冬の風物詩です。

12月1日本社工場に、装いも新たに「赤・青・白・黄・ゴールド」5色のLED照明に彩られたツリーが点灯されました。



今年から全てLED!!



総延長：910m LED:約7000個

学校帰りの学生や地域の人々がツリーをバックに写真を撮っている姿が見られるなど、冬の景色のひとつとして、地域に溶け込んでいます。

地域の皆様との絆を深め、一層信頼される企業を目指します。